

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»

Кафедра финансов и менеджмента

Аннотация к магистерской диссертации

**ФОРМИРОВАНИЕ ФИНАНСОВОГО РЫНКА И ЕГО РОЛЬ В
СТИМУЛИРОВАНИИ РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ**

ЧЖАН
Фуцянь

Научный
руководитель:
Краснова Ирина Игоревна
к. э. н., доцент

Минск, 2023

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Магистерская диссертация: 90 с., 17 рис., 5 табл., 91 источник
**РЫНОК, ИНФРАСТРУКТУРА РЫНКА, ФИНАНСОВЫЙ РЫНОК,
ФОНДОВЫЙ РЫНОК, ВАЛЮТНЫЙ РЫНОК, КРЕДИТНЫЙ РЫНОК**

Цель работы: оценка финансового рынка Китая и предложение путей его совершенствования.

Хотя китайский рынок ценных бумаг можно считать рынком развивающимся, но его огромный объем и сочетание моделей (как североамериканской, так и европейской) делает исследование китайского финансового рынка актуальным.

Объектом исследования является финансовый рынок Китая.

Предмет исследования – основные тенденции и особенности развития финансового рынка Китая.

Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические методы, графико-аналитические построения.

Анализ финансового рынка Китая показал, что в его структуре лидирует кредитный рынок, заметную долю занимает рынок акций и облигаций, страховой рынок имеет небольшую долю. В развитии фондового рынка наблюдались провалы в 2016 и в 2018 гг.. Негативным для китайского рынка акций был 2022 г. Многие аналитики ожидают в 2023 году восстановление экономики. Накопилось достаточное количество катализаторов и рисков, которые могут повлиять на динамику экономики, рынка акций КНР и юаня.

Новизна исследования: финансовый рынок Китая оценен в сравнении с трендами развития экономики.

Область возможного практического применения: в научно - исследовательской и практической деятельности.

Структура и объем магистерской диссертации. Работа включает введение, общую характеристику работы, три главы основной части, заключение, список использованной литературы и приложения.

Магистерская диссертация является самостоятельно выполненным исследованием.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

Master's dissertation; 90 p., 17 fig., 5 tables, 91 sources

MARKET, MARKET INFRASTRUCTURE, FINANCIAL MARKET, STOCK MARKET, FOREIGN EXCHANGE MARKET, CREDIT MARKET.

The aim of the term paper is an assessment of the Chinese financial market and proposal of ways to improve it.

The relevance of the chosen research topic is due to the fact that, although the Chinese securities market can be considered an emerging market, its unique combination of features of both the North American and European models has allowed it to grow steadily over the years.

The object of the study is the Chinese financial market

The subject of research is the financial market.

Research methods: general scientific methods of cognition, comparative analysis, economic and mathematical methods, graphical and analytical constructions.

Research and Development: An analysis of China's financial market showed that its structure is dominated by the credit market, a significant share is occupied by the stock and bond market, and the insurance market has a small share. There were failures in the development of the stock market in 2016 and 2018. 2022 was negative for the Chinese stock market. Many analysts expect the economy to recover in 2023. A sufficient number of catalysts and risks have accumulated that could affect the dynamics of the economy, the stock market of China and the yuan.

Research novelty: China's financial market is evaluated in comparison with economic development trends.

Area of possible practical application: in research activities.

The structure and scope of the master's thesis. The work consists of an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a list of references and applications..

The master's thesis is an independent research